

Polres Magelang Gencarkan Vaksinasi Anak Usia 6 - 11 tahun

Agung Libas - JATENG.INDONESIASATU.ID

Jan 7, 2022 - 17:21



Dukung PTM, Polres Magelang Terus Giatkan Vaksinasi Anak

MAGELANG - Vaksinasi Anak usia 6 - 11 digelar Polres Magelang di Pondok Pesantren Al Husein Kec. Salam dan di Balai Desa Sumurarum Grabag Kab. Magelang. Sebanyak 60 anak dapat tersuntik vaksin dosis 1.

Kapolres Magelang Akbp Mochammad Sajarod Zakun, S.H., S.I.K disela-sela

melakukan kunjungan kegiatan Vaksinasi di Ponpes Al Husein Salam mengatakan Polres Magelang akan menggelar Vaksinasi Anak secara masif dengan tujuan anak di Kab Magelang dapat segera mendapatkan Vaksinasi.

"Kita akan jadwalkan selama satu minggu kedepan kemudian kita laksanakan evaluasi untuk mencapai target yang ditentukan, " kata Kapolres Magelang.

Vaksinasi anak serentak akan melibatkan Polsek yang ada di jajaran Polres Magelang. Data anak yang akan dilakukan vaksinasi akan didatakan oleh Polsek dan dilaporkan ke Polres untuk dijadwalkan pelaksanaannya.



"Polsek-Polsek telah kita minta mendatakan sasaran anak tersebut agar seluruh anak usia 6- 11 dapat tervaksin," ujarnya.

Sementara itu vaksinasi yang diselenggarakan oleh Polres Magelang Kamis(6/1/22) di Ponpes Al Husein sebanyak 432 orang dengan rincian dosis 1 sebanyak 50 orang (20 diantaranya merupakan vaksin anak) dosis 2 sebanyak 382 orang. Diantaranya terdapat 20 vaksin anak.

Di balai Desa Sumurarum untuk dosis 1 sebanyak 107 orang dengan 40 peserta merupakan anak usia 6-11 tahun, sedangkan dosis 2 sebanyak 943.

Sehingga total vaksinasi di Balai Desa Sumurarum sejumlah 1.050 orang.

Selain dua lokasi tersebut, juga dilaksanakan vaksinasi di Gerai Polres Magelang dengan dosis 1 sebanyak 8 serta dosis 2 sebanyak 8, dengan total vaksinasi sebanyak 16 orang.

Dengan begitu, pada hari Kamis (6/1/2022) secara kumulatif Polres Magelang telah memvaksin sebanyak 1.498, dengan rincian untuk dosis 1 sebanyak 165 dan dosis 2 sebanyak 1.333.



Kapolres Sajarod menghimbau kepada masyarakat Kabupaten Magelang yang belum vaksin untuk hadir ke gerai-gerai vaksinasi terdekat. Kepada orang tua yang memiliki anak usia 6-11 tahun juga diminta mengikutsertakan putra-putrinya untuk vaksin.

"Vaksinasi ini merupakan Program Nasional yang bertujuan untuk kekebalan tubuh dan kebaikan bersama, jadi tidak perlu ragu atau takut untuk Vaksin" himbau Kapolres Magelang. (Thr)

Editor : Agung Lbs